

4	南児童館	☎ (84) 3456
月	・ドッジボール大会	9日(月)
の	・避難訓練	17日(火)
行	・カレンダー作り	23日(月)
事	・にこにこ広場	27日(金)
予		
定		



4	西児童館	☎ (84) 2321
月	・イス取りゲーム	16日(月)
の	・ちびっこ広場	20日(金)
行	・避難訓練	24日(火)
事	・ドッジボール大会	26日(木)
予		
定		

プリンアラモードを作りました ~南児童館~



2月19日、南児童館では、「みんなでクッキング」でプリンアラモードを作りました。

市販のカスタードプリンを中心にバナナ、ミカン、モモ、パイナップルなどの様々なフルーツをデコレーションして、その上に生クリームをホイップし、さくらんぼをトッピングしたら完成です。

プリンアラモード作りに初挑戦のお友だちもいて、バナナの皮をむいたり、他のフルーツをカットしたり、大変楽しい時間でした。

完成後は、みんなででき栄えを確認しながら、おいしく食べました。

バレンタインのチョコ作り ~西児童館~



2月8日、西児童館において、14日より一足早く「バレンタインのチョコ作り」をしました。

このチョコ作りは、いつも人気があり、多くの小学生が楽しみました。一つ目は、ビスケットにマシユマロをのせてレンジで熱した後、さらに、ビスケットでサンドして、チョコを塗って完成です。二つ目は、バナナにチョコを塗った後、砂糖菓子などでトッピングをしました。三つ目は、とこしたチョコにコーンフレークを入れた後、取り出し、カラー Sprey をかけました。

みんながチョコ作りに熱中して、大変楽しそうでした。

できあがったものをその場で食べたり、自慢の作品を持ち帰ったりしました。



①いじめ防止フォーラム＆人権啓発集会

（平成29年12月4日）

はじめに、各クラスのいじめ防止標語および人権啓発標語の入選作品を紹介するとともに、入選生徒の表彰を行いました。

次に、「LINEが炎上！どう止める？」というNHKの動画を視聴しました。中学2年生数名が、LINEで自由に会話をしている様子を撮影した番組です。会話のスピードをきつかけとしてトラブルが発生します。そのようなトラブルに潜む『敵・味方』という

思いやりの心で明るい社会を

人権意識の高揚を目指して！
いじめ防止フォーラム＆人権啓発集会
オリパラ教育・パラスポーツ体験授業

五霞中学校では、人権意識の高揚をねらいとして、「いじめ防止フォーラム＆人権啓発集会」を毎年実施しています。また、平成29年度はオリピックパラリンピック教育の一環として「パラスポーツ体験授業」が実施されました。

②パラスポーツ体験授業

（平成30年1月17日）

「共生社会の形成に関する意識を高めること」をねらいとして実施しました。講師に車いすバスケットボールチーム「栃木レイカーズ」の選手5名をお迎えしました。はじめに、代表講師の方から講話をいただきました。次に、車いすに乗車して、移動やバスケットボールのシュートの体験をしました。最後に、デモンストレーションとして講師の方々の試合を観戦しました。

概念や、傍観する生徒の心理、対処の仕方など、大人も考えさせられる内容でした。最後に、今回の集会を通して感じたことをもとに、自分の行動宣言を書きました。



集会・授業の生徒の感想文からは、人権に対する意識の変容を見ることができました。五霞中学校は、これからも全教育活動を通して人権教育を強く推進していきます。